

12.03.2007 - 08:20 Uhr

## Eidg. Abstimmung: Heute Medienkonferenz in Bern: Die CSS nimmt Stellung

Luzern (ots) -

Die Einheitskasse wurde gestern abgelehnt. Heute schon nimmt die CSS als führender Schweizer Krankenversicherer klar Stellung und macht deutlich, wie es weitergehen kann und muss im Schweizer Gesundheitswesen. Wir präsentieren Ihnen ein wegweisendes Modell für die Zukunft.

Darum laden wir Sie gerne ein zur Medienkonferenz der CSS von

heute Montag, 12. März 2007 11.30 - 12.30 Uhr Hotel Allegro, Kornhausstrasse 3, in Bern

Wir freuen uns, Sie bei dieser Medienkonferenz begrüssen zu dürfen.

Stephan Michel Leiter Unternehmenskommunikation

Kontakt:

CSS Assurance Stephan Michel Chef communication entreprise Tel.: +41/58/277'13'26

Fax: +41/58/277'11'33 E-mail: stephan.michel@css.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100003522/100526708}$ abgerufen werden. }$